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L' onorevole Francescato oggi a San Daniele
Casse

di espansione , questa sera
il dibattito organizzato daAssieme per il Tagliamento

SAN DANIELE .
L'

onorevole Grazia Francescato
(

Verdi
)

sarà oggi a San Daniele
,

ospite di Assieme per il

Tagliamento
,

il comitato che da
anni

si batte perdifendere il

fiume
, per fare il punto sulla

situazione delle casse di

espansione .

S' intitola
,

infatti
,

" Casse di

espansione: a che punto
siamo?

"

I' incontro pubblico
organizzato per stasera aile 20 ,30
dall'associazione Assieme
per il Tagliamento . Il

convegno ,

che avrà luogo nella sala
congressi del monte di pietà
della Crup di San Daniele

,

in

piazza Vittorio Emanuele II

,

vedrà la presidente dell'asso

ciazione Franca Pradetto
introdurre l' argomento
riferendosi alla delibera con cui la

Giunta regionale ha
recentemente avviato la fase
esecutiva del progetto delle casse di

espansione . Quindi
interverrà Gianpietro Contardo

,

consigliere comunale di San
Daniele

,

che illustrerà il

progetto delle casse di espansione .

Maurizio Rozza
,

di Assieme
per il Tagliamento ,

tratterà
gli aspetti giuridici ed
ambientali

, dunque il sindaco di

San Daniele Gino Marco
Pascolini spiegherà quali sono
le azioni dei sindaci del " no "

( Ragogna
,

Dignano
,

San
Daniele

,

Pinzano e Spilimbergo )

dopo la delibera della Giunta
Illy ed

,

infine
,

relazionerà
l' ospite d' onore

,

l' onorevole
Grazia Francescato

,

che
esprimerà delle proposte per
salvare il Tagliamento .

Seguirà un dibattito al

quale tutti possono partecipare .

Grazia Francescato
è già

stata ospite degli a
,i bientalisti

friulani
e

nella sua visita al

fiume a
fine aprile ha

bocciato il progetto delle casse e ha
dichiarato tutto il suo aurore
per il Tag 6 amento: « più Io

conosco e più Io amo
,

sono
affascinata da questo paesaggio
unico

,

ricco di colori
incredibili

e sempre più convinta
della necessità di dover
salvaguardare questo ambiente in

contaminato »

.
Per la

Francescato due sono gli obiettivi:
garantire la sicurezza a valle

,

intendendo quindi a
Latisana

,

e difendere il Fiume . A

prescindere dalle casse di

espansione
,

la
Francescato ha

sottolineato che il bisogno di una
verifica degli argini a

valle ed
anche un controllo della
attendibilità dei parametri di

calcolo; inoltre il canale
scolmatore e la sistemazione del
ponte della ferrovia . Invece
degli enormi manufatti
proposti dalla Regione ,

l'

onorevole dei Verdi proponeva
altri interventi

,

meno
impattanti

e
dannosi per l' ecosistema

dei fiumi .

Raffaella Sialino
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